







Del 17 al 20 de mayo, Jiguaní se convierte en la capital de los trazos y los colores en el país. Nuevamente, la Galería de Arte “Benito Granda Parada” del territorio – máxima auspiciadora del Evento-, sirve de sede a la 27 Edición del Salón Nacional de Plástica Infantil “De donde crece la Palma”.

Más de 700 obras, representativas de todas las provincias cubanas, fueron evaluadas. Se otorgaron tres premios por cada uno de los tres niveles de enseñanza, y otros tres, correspondientes a la enseñanza especial.

El Parque de la Revolución de esta ciudad, bellamente engalanado acogió la Gala de Premiaciones. Carteles, flores y un ambiente cierto para el homenaje al Apóstol protagonizaron la jornada, donde resultaron destacadas por la calidad y cuantía de las obras, provincias como: Holguín, Villa Clara, Artemisa y Granma.

Actualmente, se encuentran en Sala de Exposición todas las obras ganadoras del certamen infantil. En cada una de ellas resalta la creatividad y el apego extraordinario a la obra martiana.